



ASTILLERO

Gobernador poblano injurioso // Enojado, acusa sin pruebas // “Canalla y cobarde”, repite // Belinda, La Bonita: proyecto 4T

JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ

EL GOBERNADOR MORENISTA-MARINISTA de Puebla, Alejandro Armenta, desde un acto oficial, arremetió contra Rodolfo Ruiz, periodista y director del periódico digital *e-consulta*. Varias veces lo llamó “canalla” y “cobarde” e incluso solicitó a la fiscalía estatal y a otras autoridades que actuaran contra quien, a decir del irritado mandatario estatal, encabeza una red de “ciberdelincuencia”, con bots y portales alineados para calumniar y difamar.

NINGUNA PRUEBA PRESENTÓ el poderoso acusador (del *góber* precioso, Mario Marín, al *góber* injurioso, Armenta). No hubo toma de pantalla que mostrara el mensaje del periodista Ruiz (“ya lo borró”, le dijo uno de sus subordinados) e incluso el propio mandatario hubo de aplicarse un leve autocorrector en una parte de sus enardecidos y repetitivos señalamientos (“presuntamente, presuntamente”, dijo al hablar de los “ciberdelincuentes”).

PERO, ¡RESULTA QUE el mensaje que provocó la peligrosa iracundia del gobernador Armenta no fue emitido por Rodolfo Ruiz, sino por otro periodista, Héctor Llorame, quien horas después así lo hizo saber! Y resulta que el propio Ruiz le hizo saber al gobernador Armenta, cuando aún estaba al uso del micrófono en el acto que será memorable por las torpezas cometidas por las “más altas” autoridades, que él, Ruiz, no había publicado nada sobre el tema y tampoco *e-consulta*, lo cual enardeció más a Armenta.

EL MENSAJE DE Llorame, publicado seis días atrás, con 15 mil vistas, juega con la ironía: “Imaginen que Belinda viene a la Feria de Puebla, promociona la feria y canta el Himno en la pelea de una boxeadora, que dobletea como secretaria y es promocionada por el Estado, todo esto con recursos públicos. No lo imaginen, es real” (a última hora, Belinda no cantó el Himno Nacional en la función poblana de box, a la que asistió el gobernador Armenta, sino Mariana Ochoa, quien fue integrante del grupo OV7).

BELINDA PEREGRÍN SCHÜLL, conocida como Belinda, nacida en Madrid y naturalizada mexicana, es una actriz y cantante que ha sido mencionada como novia de José Luis García Parra, quien fue diputado local y colaborador muy cercano de Armenta, con quien ahora es jefe de gabinete y oficina. Tuvo efímera fama nacional luego de comprar un auto, bautizado mediáticamente como el “Audi del Bienestar”, con valor de más de 3 millones de pesos, cuando su sueldo anual como coordinador de asesores del entonces senador Armenta llegaba a 800 mil pesos. Ante el escándalo, devolvió el vehículo y renunció a aquel cargo.

LA BOXEADORA EN mención es Gabriela Sánchez Saavedra, conocida como *La Bonita*, “campeona mundial plata” del Consejo Mundial de Boxeo. De muy reciente incursión en la política, tomó posesión en octubre de 2024 como regidora del ayuntamiento poblano presidido por el ex priísta, ahora “morenista”, José Chedraui Budib (ex recolector de fondos para campaña de Peña Nieto), y dos meses después dejó el cargo municipal para ocupar el de secretaria del Deporte y Juventud en el gabinete estatal de Armenta.

EN ESE CONTEXTO, el citado periodista Llorame escribió en redes en diciembre pasado que “la apuesta de la 4T por *La Bonita* y Belinda no es aislada, no sólo es distractor ni desvío de recursos. Va más allá: son parte de un proyecto”. A su vez, el equívoco gobernador mencionó como “violencia de género” el señalar que hay un proyecto político en curso y un “distractor” en cuanto a las dos famosas mencionadas.

ES TANTA LA ofuscación del gobernador Armenta que, de manera extraña o acicateado y embarcado por su coordinador de comunicación social, José Tomé Cabrera, se fue de brucos declarativas contra el antes citado Rodolfo Ruiz, quien ha sido crítico de otras administraciones estatales y de la actual, en particular respecto a la incorporación de personajes de la etapa de Mario Marín, llamado el *góber* precioso, con quien el propio Armenta fue destacado colaborador. ¡Hasta mañana!



INAUGURAN FORO SOBRE DESAPARICIÓN EN SAN LÁZARO



▲ El foro **Personas desaparecidas: lucha por la memoria y la justicia**, que se realiza en San Lázaro, busca dar voz a los familiares de los no localizados, generar un diagnóstico sobre

este fenómeno y con ello construir una ruta para modificar, proponer e impulsar cambios legislativos para atender este problema. Foto Luis Castillo